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  呉中央小学校PTCA新聞         

育て！ゆめの木 vol.70   編集・発行／広報 

 

今年度最後のPTCA新聞です。一年間ご拝読いただきありがとうございました。     
 

 

１月１９日（土）晴天の空のもと， 

第54回呉市PTA連合会コーラス発表会が

呉市文化ホールにて開催されました。呉市内から約1,400名

の参加があり，呉中央小学校・中学校からは校長先生をはじめ

保護者の方々総勢51名が出場しました。    

 

 

 

 

 

 

午後の部14番目で曲名は「夜明けから日暮れまで」。                

白と黒を基調とした衣装で伸びやかな歌声を披露しました。           

一人一人が丁寧に歌い上げ，心に響く素晴らしいコーラスで感動しました。

コーラス部のみなさんありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 
 

 

   

                           1月20日(日)二河川河川敷で，とんど祭りが行われました。                        

朝までの雨も上がり，予定通り13時に櫓に火がつけられました。

時折強い風が吹き，炎が左右にあおられる場面もありましたが， 

正月飾りや書き初めなどを持ち寄って燃やし，無病息災を願いま

す。ぜんざいも振る舞われ，子どもからお年寄りまで多くの人で賑

わっていました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

呉市PTA連合会コーラス発表会 

とんど祭り 

とんど(左義長)とは･･･小正月の火祭りの行事。  

(略)民間では正月14日または15日に長い竹数

本を円錐形などに組み立て，正月の門松,しめ飾,書

初めなどを持ち寄って焼く。その火で焼いた餅を食

えば,年中の病を除くという。 子ども組などにより今

も行われる。どんど焼き。       <広辞苑より> 
 

来年度もコーラスに参加してくださる方を募集します。                       

みんなで楽しく歌いましょう♪ 興味のある方は，ぜひ見学にいらしてください。 
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2月17日(日) ，呉中央学園中期棟で，ＰＴＣＡバザーが行われました。 

10時開始とともにたくさんの方が来られました。余剰品コーナーには服，本，食器     

などの掘り出し物がずらーっと並び，かごいっぱいに買って行かれる方もいました。              

カフェコーナーでは，肉まん，唐揚げポテト，フランクフルト，焼きそば，カレー，ドリンク，有名メロンパンも…

チケット売り場には長い列もできていました。美味しそうないいにおいがして「次これ食べよう」「まだ食べた

い」と，  繰り返し並んでいる子ども達もいました。 

 

 

 

ワークショップには，やさしい色合いのアイシングクッキー， 可愛いリボン

クラフト・アロマディフューザーコーナーがあり，自分で選んだ飾りや香りを使って， 

自分だけのオリジナルペン，シュシュ，イヤリング，パスケース，アロマデコディフューザーなどを 

作っていました。 

 

 

スタンプラリーでは，子ども達は友達やお父さんお母さんと協力して，スタンプを集めていました。 

ボーイスカウトの皆さんもゲームのお手伝いをして盛り上げてくれました。 

 

PTCAバザー 
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お昼前には校庭からいい匂いが…土曜倶楽部のみなさんがおいしいカレーをつくってくれました。 

 

 

前日の準備から当日の運営まで   

ご協力頂いた役員の皆様，先生方，

ボーイスカウトの皆様,そしてご来店

頂いた多くの皆様，ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2月22日(金)多くの保護者，4年生が見守るなか，トランペッ

ト鼓隊移杖式が行われました。一年間がんばってきた6年生の

最後の演奏，さすがの演奏でした。「がんばってください」「がん

ばります」とお互いに声をかけながら，6年生から5年生に移

杖。5年生も11月の引継式からしっかりと練習をして，素敵な

演奏を聴かせてくれました。                                                       

 

 

 

これから新しいトランペット鼓隊が始まります。みんなで力を合わせて伝統を 

守り抜いていく5年生をあたたかく見守っていきたいですね。 

PTCA会長 宍戸勇二 

トランペット鼓隊移杖式 

早春の候，ますますご清祥の段，お慶び申し上げます。 

平素より保護者の皆さまにおかれましてはＰＴＣＡ活動にご理解ご協力をしていただきまして

誠にありがとうございます。心より御礼申し上げます。 

平成３０年度は西日本豪雨災害により，各種行事の延期や中止，行事内容の変更等で執行

部役員や保護者の皆さまには大変ご迷惑をお掛けしたのではないかと思います。 

そんな中行った学校清掃や餅つき大会，呉中央小バザー等の行事で子ども達が楽しそうに

はしゃぐ姿や楽しそうにお餅をつき美味しそうに食べる姿を見る事ができ，私たちも子ども達か

らいっぱい元気をもらう事ができました。今後も子ども達の素敵な笑顔が見られる様な行事が

出来ればと思います。 

最後に,本年度をもちましてＰＴＣＡ会長を退任する事となりました。在任中は至らぬ点もあっ

たかと思いますが，皆さまのご理解ご協力をもちまして無事に職務を果たすことができました。 

この場をお借りしまして皆さまに御礼を申し上げます。ありがとうございました。 

ありがとうございました。 
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1年間,いろいろな部会の活動の様子をお伝えしてきましたが, 

最後に私たち『広報部』についてご案内します。 

広報部の主な活動は，年6回の新聞発行のための取材や記事作成，印刷です。  

これは全員で行うのではなく，学期につき2学年ずつ(6人くらい)で活動します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このPTCA新聞は,ホームページにて 

カラー版で掲載されていますので,是非ご覧ください。 

  

 
呉中央小学校HP    

http://www.kure-city.jp/~krcs/ 

編集後記 

 

≪担当≫ 5-1鹿瀬  5-2大崎 5-3宮脇    

2-1小田 1-2蛭田 1-3岸本 

 

 

① <編集会議> まずは，その学期の担当が集まり，学校や地域の行事の中から 

新聞記事にするものを選び，担当を決めます。 

② <取材> 担当の行事に参加して取材,写真撮影。その時の様子を記事にしてまとめ， 

メールで編集担当者へ送ります。 

③ ＜編集＞ パソコンで記事の編集。 

④ ＜校正＞ 出来上がったものを部長が校正。その後，教頭先生に最終校正をお願いして原稿完成。 

⑤ ＜印刷＞ 担当部員全員で印刷し，折る。印刷ミスがないかここでチェック！ 

おしゃべりしながら，ここで仲良くなれることも多いです。 

各クラス，中学，地域の方などへ渡す部数を仕分けて,新聞完成！ 

次の取材の打ち合わせをしながら，お疲れさまのティータイム。 

 

 

たまたま一緒になった部員同士ですが，いっしょに取材や印刷作業をする中で 

顔見知りになり，おしゃべりしながらわいわいと情報交換もできて， 

楽しい時間になっています。今年度取材に協力してくださった方 

新聞を毎回読んでくださった皆様，ありがとうございました。 

 

初めての役員で不安のなかスタ

ートしましたが，副部長をはじめ，

広報部の皆さんのサポートのお陰

で無事に楽しく一年間終えること

ができました。取材にご協力頂い

た皆様，新聞発行に関わった全て

の皆様に感謝致します。ありがとう

ございました。  

広報部部長  鹿瀬 

 
取材や編集って難しそうで不安もありましたが,みなさんとお話ししたり,              

行事に参加したりとても楽しかったです♪ありがとうございました。（1-3岸本） 

2回目の広報部ですが,今回も取材やバザーのお手伝いなど自分が出来る範囲    で

無理なく活動できました。とても楽しかったです。広報部,おすすめです(1-2蛭田) 

1年間を通して,新聞作成でたくさんの人と知り合えて,楽しい時間でした。            

感謝です。無理なく役員の活動ができるので,広報部おすすめですよ〜（2-1小田） 

初めての役員，どうなるかと思いましたが,色んなイベントに参加し,お手伝い,         

取材をしていくうちに楽しくなりました。仕事をしていても全く負担にならず,             

良いメンバーにも恵まれ,良い経験にもなりました。（5－2大崎） 

初めての役員でしたが,沢山の行事のお手伝いをさせてもらって楽しかったです。        

（5-3宮脇） 

広報部ってどんな部？？  


